



## Hettich spendet fürs Bürgerbad

Mit 500 Euro unterstützt die Firma Hettich (Küchen-Möbelbeschläge) das Freibad in Lenzinghausen. Sieghart Kröger (Zweiter von links), Vorsitzender der Freibad-Initiative (FBI), die das Bürgerbad betreibt, nahm die Spende gestern dankend entgegen. Hettich-Mitarbeiterin Iris Wehmeier (49, Mitte), seit 2016 FBI-Mitglied, hatte ihrem Arbeitgeber, der das Ehrenamt kontinuier-

lich unterstützt, die Spende ans Herz gelegt. Ihre ChefIn, Brit Schulze (Zweite von rechts) als Teamleiterin fürs Controlling war bei der symbolischen Scheckübergabe ebenso mit dabei wie die Schwimmmeister Frank Dünker (links) und Reiner Dubbert (rechts). Das Geld soll nach Möglichkeit für die Wieder-Inbetriebnahme des Ein-Meter-Bretts verwendet werden. Foto: Gerhard Hülsegge